



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/010570-01

*Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Delgado Palacios y D. Manuel Mitadiel Martínez, relativa a plazas vacantes de médicos de Urgencias en el Hospital Santos Reyes de Aranda de Duero.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de noviembre de 2018, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/010521 a PE/010668.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de noviembre de 2018.

P. D. EL SECRETARIO GENERAL-LETRADO MAYOR,  
Fdo.: Carlos Ortega Santiago



### A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Delgado Palacios y Manuel Mitadiel Martínez, Procuradores pertenecientes al Grupo Parlamentario Ciudadanos (Cs) de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente **pregunta para su contestación por escrito**:

El servicio de urgencias del Hospital Santos Reyes de Aranda de Duero sufre un colapso generalizado desde hace meses.

Recientemente, a las 3 plazas vacantes de médicos titulares, se ha sumado una baja más, consumando un total de 4 ausencias para una plantilla de 10 médicos titulares.

La situación de estrés en los corporativos sanitarios es evidente ante las interminables esperas para los pacientes, que han llegado a más de 10 horas, como las registradas el pasado sábado 1 de noviembre. Un hecho que también se ha visto agravado por la derivación de pacientes desde atención primaria ante la falta de pediatras.

La saturación de este servicio y la falta de medidas para garantizar a atención sanitaria y los tiempos de espera ya han sido objeto de pregunta parlamentaria formulada por este Grupo, sin que, en este sentido, se haya ofrecido una solución a la falta de personal sanitario en el servicio de urgencias del Hospital Santos Reyes de Aranda de Duero.

**Preguntas: Ante esta situación, ¿Qué actuaciones tiene previsto realizar la Consejería de Sanidad para cubrir las mencionadas plazas de médicos de urgencias en el Hospital Santos Reyes de Aranda de Duero?**

En Valladolid, a 6 de noviembre de 2018

El Procurador,

Fdo.: José Ignacio Delgado Palacios

El Procurador,

Fdo.: Manuel Mitadiel Martínez